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 Arbres abattus, ni information, ni clarté, les habitants en droit 
d'être mécontents !!  
 
Lors de la semaine passée, de nombreux abattages d'arbres ayant eu  lieu sur le 
territoire communal de la ville de Rouen sont supposés être effectués dans le 
cadre du projet Cœur de métropole. 
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Selon notre lecture de ces documents, l’alignement de tilleuls en bordure sud 
de la place semblait devoir être conservé.  Seule la plate-bande rectangulaire 
qui jouxte les terrasses des cafés devait être remaniée avec abattage des seuls 
arbres situés sur cette plate-bande. Or les arbres de cet alignement ont été 
abattus en même temps que ceux de la plate-bande.  
Au vu de la situation actuelle la Métropole aurait-elle oublié une phase de 
concertation, ou aurait-elle changé d'avis ? 
 

Place Saint-Godard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
Sur la place Saint-Godard, une étude plus détaillée des plans montre 
effectivement une implantation en carré alors qu'en réalité les arbres étaient 
en ligne. La Métropole avait donc bien prévu un remplacement, mais nous le 
répétons sur tous les documents Cœur de Métropole, il manque 
systématiquement les légendes ce qui ne nous permet pas une compréhension 
fine des plans. 
 

Effet de Serre Toi Même rappelle l'importance de la nature en ville qui aide à 
lutter contre les îlots de chaleur en période caniculaire et qui représente des 
repères temporels et culturels importants au quotidien pour les habitants. 

  

Ce sont aussi des îlots refuges pour la biodiversité,  aujourd'hui menacée par la 
disparition de leur habitat et les polluants de toute nature. 

  

Nous déplorons vivement l’absence d’information "in situ" destinée à éviter 
que les habitants ne découvrent subitement leur espace quotidien 
complètement amputé des arbres. Nous considérons qu'un panneau devrait 
être accroché quelques semaines précédant l'abattage avec les objectifs et les 
explications nécessaires. 

  

Nous qui travaillons sur les dossiers, nous sommes étonnés de ces abattages 
que nous ne comprenons pas. Donc les habitants, moins informés, sont en droit 
d'être mécontents. 

  

Depuis l'abattage injustifié des platanes de la presqu'île Waddington/Saint-
Gervais, il règne dans notre ville un climat délétère autour des arbres.   Les 
responsables des collectivités, par leurs décisions unilatérales et leur manque 
d'explications, sont à l'origine de la défiance des habitants. 

Les arbres font partie du patrimoine historique de la ville. Ils ont structuré le 
paysage urbain au fil des siècles. Les détruire pour de simples choix 
esthétiques, c'est nier l'apport des générations passées qui ont planté les 
arbres avec la volonté d'améliorer la ville pour les générations suivantes.  
 



En 1879, un membre de l'Académie des Sciences et Belles lettres de Rouen 
s'élevait contre un projet d'abattage des arbres sur les boulevards...  

Qui se rappelle que ce sont les enfants de l'école Marie Houdemare qui ont 
planté les arbres de la place Saint-Godard ? 

 

Nous réaffirmons que la nature en ville est essentielle pour les habitants. Ceux-
ci construisent des sentiments, des émotions, des souvenirs à travers leur 
relation  aux arbres...    

Les arbres ne sont pas du mobilier urbain ! 
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